

SV Medizin Görlitz - MSV Bautzen 04 III 9:7



Für das fehlende obere Paarkreuz - Peter Jacob und Friedhelm Wohler - kamen aus der 1. Jugend Paul Müller und Marno Scharff, aufgrund ihres Trainingsfleißes, sowie ihrer bisher sehr guten Wettkampfergebnisse im Nachwuchsbereich in diesem Spieljahr als Ersatzspieler zum Einsatz. Für beide war die Teilnahme in der höchsten ostsächsischen Spielklasse bei den Herren als eine Art Auszeichnung und Bewährungsprobe anzusehen, die gleichzeitig auch als Lernprozeß dienen sollte, denn schließlich sind sie mit die Hoffnungen der Bautzener Tischtenniszukunft.

Aus den Doppeln ging Bautzen mit einer 2:1 Führung hervor. Es setzten sich die Doppel Mario Fröhlich / Ronny Kuwitzky mit 3:2 sowie das Jugenddoppel Paul Müller/Marno Scharff mit 3:1 durch. Die ersten beiden Paarkreuze endeten 1:1, wobei Ronny Kuwitzky mit 3:2 gegen Ziebicki und Michael Döcke mit 3:0 gegen Varga siegreich waren. Danach folgten drei Spiele, die sich im nachhinein als spielentscheidend erweisen sollten. Jeweils im Entscheidungssatz und dazu jeweils noch in der Satzverlängerung unterlagen Marno Scharff, Paul Müller und Ronny Kuwitzky. Somit wurde aus einer 4:3 Führung ein 6:4 Rückstand. Durch anschließende sichere Einzelsiege von Mario Fröhlich, Michael Döcke und Robert Schierz ging Bautzen vor den letzten beiden Einzeln mit 7:6 erneut in Führung. Doch die beiden Youngster hielten an diesem Tage dem Druck noch nicht stand und somit kam es zum Entscheidungsdoppel in dem Mario Fröhlich/Ronny Kuwitzky im Entscheidungssatz mit 9:11 unterlagen und damit erlitt die dritte Mannschaft die bisher bitterste Mannschaftsniederlage in dieser Saison. In der Tabelle rangiert MSV mit 15:9 Punkten nunmehr auf dem 4. Platz.

Für den MSV spielten: Mario Fröhlich (1,5); Ronny Kuwitzky (1,5); Michael Döcke (2); Robert Schierz (1); Marno Scharff (0,5); Paul Müller (0,5)